



FOTO: ESPECIAL

● **GERARDO FERNÁNDEZ.** Se consolidan entre la preferencia nacional.

**VALORES**

● Sobresale en el ámbito tecnológico y financiero.

● La empresa incluye IA en sus operaciones financieras.

● Cuenta con una plantilla de más de mil 200 colaboradores.

**#SOFTECHDESTACADA**

# LIDÉRAN EL PRÉSTAMO DE NÓMINA

CRÉDITO MAESTRO CUMPLE 23 AÑOS Y ENCABEZA EL SEGMENTO DE CRÉDITOS DE ESTE SECTOR EN EL PAÍS CON UN MILLÓN OTORGADOS

POR VERÓNICA REYNOLD



Crédito Maestro celebró su 23 aniversario con su consolidación

como la primera Sociedad Financiera Tecnológica (Softtech) en el sector de créditos de nómina del país, destacó Gerardo Fernández Mena, director general de la empresa.

Refirió que actualmente es la institución financiera más reconocidas en el país dentro del sector de créditos vía nómina, con presencia nacional y con cerca de un millón de créditos otorgados.

Dijo que la softtech ha incorporado tecnologías como inteligencia artificial, IA generativa y blockchain en sus operaciones, con el objetivo de mejorar la eficiencia operativa y el servicio a sus clientes.

**34**

● SUCURSALES TIENEN EN EL PAÍS.

**10**

● MIL CLIENTES ATIENDEN AL MES.

De ahí que, apuntó, la modernización de su arquitectura tecnológica, empresarial e informativa ha sido clave en su proceso de transformación de sociedad financiera de objeto múltiple (sofom) a una Softtech.

Además de su migración de su operatividad al entorno de Oracle Cloud Infrastructure (OCI), en alianza estratégica con gigantes tecnológicos como Oracle y Fisa Group.

Así como la redefinición de sus procesos internos bajo esquemas ágiles, permitiendo un mayor rendimiento operativo y una experiencia del cliente más rápida, segura y confiable.

“El 17 de abril de 2002 marcó el inicio de un sueño [...] hoy somos una de las instituciones financieras más reconocidas en el país dentro del sector de créditos vía nómina”, señaló. 📌